

¿Cuáles son los afrodisíacos?

La palabra “afrodisíaco” se deriva de Afrodita, el nombre de la antigua diosa griega del amor. Se refiere a los medicamentos que despiertan o aumentan el deseo sexual o la excitación. Estos agentes aumentan el deseo sexual, el rendimiento y proporcionan una mayor satisfacción sexual. Que provocan un aumento de la libido y el interés sexual. Se utilizan a veces en el tratamiento de la impotencia. Un afrodisíaco es un agente que se utiliza para aumentar el deseo sexual.

A lo largo de la historia, muchos alimentos, bebidas y comportamientos han tenido una reputación de hacer el sexo más alcanzable y / o placentero. Sin embargo, desde un punto de vista histórico y científico, los

resultados deseados pueden ser debido a que sus usuarios han elegido creer que van a ser efectivas (efecto placebo). La ciencia médica no ha justificado las reclamaciones que cualquier alimento particular aumente el deseo sexual o de rendimiento.

rinoceronte de un cuerno, que según algunos tienen propiedades afrodisíacas. Algunos afrodisíacos parecen ganar su reputación de los principios de magia simpática, por ejemplo, ostras, debido a su forma. Esto explica también el comercio en el cuerno de aspecto fálico de los rinocerontes, que está poniendo en peligro este animal. Otros afrodisíacos basados en animales adquieren su reputación de la virilidad aparente o agresividad de la fuente animal - como el pene de tigre -. También ponen en peligro las especies

¿Cuáles son sus usos

Afrodisíacos se utilizan principalmente ? para ayudar a hombres y mujeres que sufren de disfunciones sexuales. Para los hombres, los problemas más comunes son la impotencia y la eyaculación precoz. Antes se pensaba que estos fueron causados principalmente por las condiciones psicológicas, pero las investigaciones más recientes han demostrado que existe una serie de problemas físicos, tales como enfermedades del corazón, el estrés y el desequilibrio hormonal, que pueden causar disfunción sexual. Los andrógenos (hormonas masculinas) pueden ser prescritos para los hombres con libido baja o pobre rendimiento. En las mujeres, los niveles bajos de

hormonas puede resultar en una falta de interés sexual o una incapacidad para alcanzar el orgasmo. Esto sucede sobre todo durante la menopausia. Terapia de reemplazo hormonal (TRH) ahora está siendo aceptado por sus efectos favorables en mejorar el deseo sexual, rendimiento y placer en algunas mujeres. Las hormonas en el contexto moderno puede ser un afrodisíaco.

Afrodisíacos para los fines siguientes:

- * Para aumentar la libido baja
- * Para mejorar el rendimiento sexual
- * En el tratamiento de la impotencia
- * Para tratar los problemas fisiológicos que afectan a la actividad sexual

¿Cómo actúan?

Estos fármacos actúan mediante la mejora

de la sensación órgano sexual y el rendimiento. Mejoran el flujo de sangre a los órganos sexuales masculinos, mejorando así la libido masculina. Una respuesta similar en las mujeres también puede producir un aumento de la estimulación sexual. Arginina funciona directamente en la zona de los genitales, mientras que los otros suplementos actúan en el cerebro. Las prostaglandinas se pueden aplicar directamente en el pene mediante inyección o mediante una pequeña inserción sólida en la uretra. Este es el más eficaz afrodisíaco localmente activo.

¿Qué fármacos se utilizan como afrodisíacos?

Una serie de fármacos de venta con receta pueden actuar como estimulantes sexuales.

Estos incluyen levodopa (L-dopa), bromocriptine, amantadina, naloxona, pergolida, y la imipramina.

En el hombre, el citrato de sildenafil, más conocido como Viagra, está aprobado para el tratamiento de la impotencia. Los estudios clínicos han demostrado que el citrato de sildenafil corrige los problemas de disfunción eréctil en un 60 a 70 por ciento de los hombres. Viagra es un medicamento que se utiliza para facilitar la erección masculina, en relación con los estímulos sexuales.

La arginina también es tomado por hombres y mujeres para mejorar el sexo sensación de órganos y el rendimiento. Arginina funciona tan bien en mujeres como en hombres. Las prostaglandinas también se han utilizado como un agente

afrodisíaco local. El papel de la oxitocina como un afrodisíaco potencial en las mujeres también está siendo investigado. ¿Cuáles son sus efectos secundarios?

Los efectos secundarios de estos afrodisíacos incluyen irregularidades del ritmo del corazón, tendencias suicidas, los trastornos mentales y temblores. Estos medicamentos deben administrarse bajo consejo médico.

El fármaco citrato de sildenafil tiene algunos efectos secundarios, que duran unos pocos minutos a unas pocas horas después de tomar el medicamento. Estos incluyen la dilatación de los vasos sanguíneos en otras partes del cuerpo, causando dolores de cabeza y desmayos. Otros efectos secundarios como

enrojecimiento facial, malestar estomacal, visión borrosa y sensibilidad a la luz por lo general se producen con dosis altas.

Por lo tanto, vamos a suponer que haya cubierto los conceptos básicos. Se presta atención a lo que come y toma algunos suplementos nutricionales. Se sigue una rutina regular de la aptitud física. Usted está razonablemente saludable. No hay problemas de salud orgánicos que interfieren con su funcionamiento sexual, o que han consultado a un médico y que están siendo tratados con fármacos alopáticamente. (Tenga en cuenta que muchos medicamentos recetados son conocidos por interferir con el deseo sexual y el rendimiento. Si usted está tomando cualquier medicamento con receta, consulte a su médico acerca de estos

efectos secundarios. Puede ser posible que le recete un medicamento diferente que no interfiera con su vida sexual .)

Si usted no está haciendo estas cosas, se puede pensar en cambiar sus hábitos antes de experimentar con afrodisíacos. El ejercicio regular, una buena dieta y los suplementos nutricionales básicas puede ser todo lo que necesita para revitalizar la vida sexual.

[Source](#) by [Frank Eboh](#)